
Julián  Quiñones  fue  multado
antes del entrenamiento
Un exceso de velocidad fue la causa por la que Julián Quiñones
fue detenido por un elemento de la Guardia Nacional la mañana
de este viernes, previo al entrenamiento de Tigres, en sus
instalaciones de Zuazua.

El colombiano fue multado a bordo de su Camaro color negro
cerca  del  entronque  de  Zuazua  por  la  carretera  a  Laredo,
durando alrededor de 15 minutos dialogando con el elemento
federal.

Este percance hizo que Quiñones llegará tarde a la cita en La
Cueva  para  el  quinto  día  de  entrenamiento  presencial  de
Tigres, el cual arrancó en punto de las nueve de la mañana.

Al  final  el  jugador  no  tuvo  problema  en  realizar  sus
ejercicios físicos en compañía de sus compañeros, esto en la
tercera semana de pretemporada de cara al Apertura 2020 del
futbol mexicano.

Mauricio  Cuero  saldrá  del
Atlas
A pesar de que tuvo momentos destacados durante el torneo
anterior,  Mauricio  Cuero  no  seguirá  en  el  Atlas  para  el
próximo Apertura 2020.

El  atacante  colombiano,  quien  anotó  dos  goles  en  cinco
partidos durante el Clausura de este año, no entra en planes
de la directiva rojinegra y con eso se unirá a lista de bajas
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junto a jugadores como Edson Rivera, Ismael Govea, Manuel
Balda y Ulises Cardona.

En contraparte jugadores como Jesús Angulo, Javier Correa,
Martín Nervo y Javier Abella, todos ellos propiedad de Santos
Laguna pero a préstamo con Atlas, se mantendrán dentro de La
Madriguera para el siguiente semestre.

Al  igual  que  ellos,  quien  se  quedará  en  el  club  es  el
cancerbero Camilo Vargas, a quien la directiva le ha colgado
la etiqueta de intransferible.

Diego  Valdés  no  llegará  al
Atlas
A pesar de que su posible fichaje había causado ilusión en una
gran parte de la afición rojinegra, el volante chileno Diego
Valdés no llegará a los Zorros del Atlas para el próximo
Apertura 2020.

Después de negociar su posible arribo a Guadalajara, el equipo
no habría podido llegar a un acuerdo con el jugador, esto
debido a que el sudamericano prefirió mantenerse en Santos
Laguna, el otro equipo propiedad de Grupo Orlegi.

Ahora, después de la negativa de Valdés, las prioridades del
cuadro tapatío se mantienen claras, ya que buscan reforzar al
equipo con un par de jugadores: un extremo y un volante mixto,
los cuales tendrán que ser buscados en el mercado local, esto
para evitar que el COVID-19 pueda complicar temas migratorios
de algún jugador que milite en el extranjero.

A diferencia de Valdés, quien cada vez está más cerca de Atlas
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es el colombiano Jeison Lucumí, quien este viernes arribó a la
capital  jalisciense  para  afinar  los  últimos  detalles  que
restan para que se convierta en jugador del equipo rojinegro.

Phillies  cierran
instalaciones por contagio de
jugadores
Los Phillies de Philadelphia de las Grandes Ligas de beisbol
anunciaron este viernes el cierre de sus instalaciones de
entrenamiento en Clearwater (Florida) a causa del contagio por
COVID-19 de cinco jugadores y tres miembros de su personal.

“Los Phillies confirman que cinco jugadores y tres miembros
del personal que trabaja en las instalaciones del club en
Clearwater han dado positivo en COVID-19”, dijo el equipo en
un comunicado.

“Como  resultado  de  estas  pruebas  confirmadas,  todas  las
instalaciones en Clearwater han sido cerradas indefinidamente
a todos los jugadores, entrenadores y personal”, dijo el dueño
principal de la franquicia, John Middleton.

Las  instalaciones  “permanecerán  cerradas  hasta  que  las
autoridades médicas confíen en que el virus está bajo control
y sean desinfectadas”, agregó.

El equipo dijo que el primer caso se detectó el 16 de junio y
que están a la espera de los resultados de test aplicados a 20
jugadores y a 12 miembros de su personal. La franquicia ya
tiene los resultados de pruebas a ocho empleados que dieron
negativo.
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“En cuanto a las implicaciones de este brote en la temporada
de 2020 de los Phillies, el club declina hacer comentarios,
creyendo  que  es  demasiado  pronto  para  saber”,  señaló  el
equipo.

La temporada de las Grandes Ligas debía haber comenzado el 26
de  marzo,  pero  fue  suspendida  a  causa  de  la  pandemia  de
coronavirus.

La MLB y el sindicato de jugadores mantienen desde entonces
unas  ásperas  negociaciones  para  pactar  las  condiciones  de
regreso a las canchas.

Se  confirma  primer  golfista
positivo por Covid-19
Nick Watney, campeón de cinco torneos en la Gira de la PGA,
dio positivo de coronavirus este viernes, en lo que representa
la primera infección confirmada en un golfista desde que la
temporada se reanudó la semana anterior.

Watney se retiró de inmediato del torneo RBC Heritage y tendrá
que permanecer en cuarentena al menos durante 10 días, de
acuerdo con los protocolos de la Gira.

Watney jugó la primera ronda del torneo, junto a Vaughn Taylor
y Luke List. No pasó el corte la semana pasada en el Charles
Schwab Challenge, realizado en el club Colonial de Fort Worth,
Texas.

Viajó por su cuenta a Carolina del Sur y se sometió a una
prueba  de  coronavirus  a  su  llegada  a  Harbour  Town.  Ese
análisis dio negativo.
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Antes de llegar al campo para su segunda ronda, dijo que tenía
algunos síntomas de Covid-19. Se le realizó una nueva prueba,
que esta vez arrojó un resultado positivo.

Ninguno  de  los  487  análisis  realizados  en  Colonial  había
detectado  infecciones  por  coronavirus  en  la  Gira.  Tampoco
había ocurrido entre los 98 jugadores sometidos a pruebas
antes de tomar el avión fletado a Hilton Head ni en las 369
pruebas que se efectuaron para las personas que llegaron por
su propia cuenta.

Jamal Adams pide su salida de
los Jets
El safety Jamal Adams, nombrado alguna vez el mejor jugador en
su posición en la NFL, ha solicitado a los Jets de Nueva York
su  transferencia  a  otro  equipo  debido  a  una  disputa
contractual,  afirmó  el  jueves  una  persona  enterada
directamente  de  la  situación.

Adams, de 24 años, pretende una extensión de su contrato y los
Jets  dicen  querer  que  permanezca  toda  su  carrera  con  el
conjunto. Pero, el conflicto al parecer ha derivado de la
fecha: Adams quiere ya la ampliación y el equipo prefiere
esperar hasta la campaña siguiente como plazo más próximo.

Los Jets no tienen prisa por abordar el contrato de Adams
porque tienen los derechos sobre el safety hasta la campaña
entrante y también podrían hacer efectiva en 2022 una cláusula
para atar al jugador con la franquicia antes de convertirse en
agente libre.

Sin embargo, al parecer Adams intenta obligar al equipo a que
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le conceda el nuevo acuerdo que desea.

Adams  manifestó  en  redes  sociales  su  frustración  por  la
lentitud de los Jets para tratar su situación. El jueves, el
safety respondió a un comentario en Instagram e indicó que
buscaría jugar en otra parte.

¡Quizá  sea  hora  de  seguir  adelante!”,  dijo  Adams  en  su
mensaje.

Mediante otra publicación en Instagram, Adams también acusó en
fecha reciente a los Jets de “mucha charla y nada de acción”.

Pablo  Barrera  reforzará  al
Atlético de San Luis
El Atlético de San Luis tendrá un refuerzo más, se trata de
Pablo Barrera, quien hasta hace poco era aún jugador de los
Pumas de la UNAM.

Fueron las fuertes cercanas a VAVEL México las que confirmaron
dicha  negociación,  la  cual  fue  a  petición  de  Guillermo
Vázquez, dado que Pablo es un hombre 100% de su confianza.

Se espera que la siguiente semana Pablo Barrera pueda hacer su
arribo a San Luis Potosí y ponerse de inmediato a la órdenes
de ‘Memo’ Vázquez, la operación está hecha, solo se pulen
algunos detalles para que Pablo realice el viaje a San Luis
Potosí.

Pablo Barrera es un jugador de una larga trayectoria, teniendo
un campeonato con Pumas en el 2009, militó en las filas del
West Ham de Inglaterra y el Zaragoza de España, campeón de la
Copa  Oro  en  las  ediciones  2009  y  2011,  además  de  ser
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mundialista  en  Sudáfrica  2010.

Benjamín  Galindo  recibe  el
alta  médica;  ‘está  de  buen
ánimo’
Benjamín Galindo recibió el alta médica, luego que el pasado
28 de mayo fuera ingresado a un hospital en Guadalajara por un
derrame cerebral, así lo dio a conocer el médico Alejandro
Fonseca.

Ya  está  egresado.  Actualmente  ya  puedes  platicar  con  él,
puedes tener una conversación muy fluida con él, está de muy
buenos ánimos, con una buena actitud, una buena recuperación.
Ya  está  comiendo  solo,  de  hecho.  Prácticamente  tenemos  a
Benjamín para un buen rato, gracias a Dios”, mencionó.

El neurocirujano señaló que el exjugador de Tierra Blanca,
Zacatecas, deberá seguir una recuperación médica desde su casa
y prevé que tendrá un periodo largo de rehabilitación.

“Es parte del proceso de una enfermedad de este tipo, no es
algo así como un mes o dos meses, no, es un proceso muy
largo”, indicó.
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Rob Manfred lanza advertencia
a peloteros
Los  peloteros  presentaron  el  jueves  una  propuesta  de
calendario para disputar 70 juegos de temporada regular en el
béisbol de las Grandes Ligas, un plan rechazado de inmediato
por el comisionado Rob Manfred.

La oferta deja una diferencia de 10 encuentros y unos 275
millones de dólares entre los jugadores y los dueños, como
parte  del  plan  para  iniciar  la  campaña  demorada  por  la
pandemia de coronavirus.

Un  apartado  de  la  propuesta  del  gremio  plantea  que  los
jugadores  porten  parches  con  publicidad  en  sus  uniformes
durante todos los duelos por primera vez en la historia de las
mayores.

“Esto  necesita  concluir”,  dijo  Manfred  respecto  de  la
negociación. “En tanto que yo no hable con los dueños, no
puedo darles un plazo firme”.

Ambas partes vislumbran que la pretemporada se reanude el 26
de junio. Ello implicaría que los lanzadores y receptores
viajaran el lunes para el comienzo de las pruebas médicas al
día siguiente.

Si bien la brecha se ha reducido, ambas partes se resisten a
otras concesiones y la marcha hacia un acuerdo sigue siendo
incierta y espinosa.

Hemos presentado a las Grandes Ligas una contrapropuesta que
se sustenta en una temporada de 70 juegos que, entre otros
aspectos, incluye expandir los playoffs tanto para 2020 como
2021″, dijo el jefe del sindicato Tony Clark en un comunicado.
“Creemos que esta oferta representa el pilar para un acuerdo
que permita reanudar los juegos”.
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Después de que el comisionado Rob Manfred se reunió con Clark
en Arizona durante unas cinco horas, MLB aseguró el miércoles
que tenía un borrador de acuerdo para realizar la campaña,
aunque el sindicato dijo que no existía tal pacto.

Teníamos una lista de asuntos. Definimos las posturas sobre
cada  uno  de  esos  asuntos.  Luego,  hicimos  negociaciones  y
concesiones acerca de los temas”, dijo Manfred.

En  distintos  momentos,  volvimos  a  la  lista  con  Tony  y
revisábamos dónde estábamos. Lo hicimos de nuevo al final de
la  reunión.  Nos  estrechamos  la  mano  y  coincidimos  en  que
íbamos a… empujar, es la palabra, a empujar a nuestras partes
para llegar a un acuerdo consistente con este marco”.

El planteamiento de la MLB incluye 60 juegos de temporada
regular  que  significarían  1.480  millones  de  dólares  en
salarios, además de un fondo de 24 millones para los jugadores
en la postemporada, dijo a The Associated Press una persona
con conocimiento de la propuesta.

Esa persona solicitó permanecer anónima, porque los detalles
de la propuesta no se han anunciado. Por primera vez, las
Grandes  Ligas  accedieron  a  pagar  salarios  completos  y
prorrateados  con  juegos  en  parques  sin  público.

Él fue muy claro en el hecho de que esto no iba a ser fácil, y
ambos entendimos claramente que necesitábamos la aprobación de
nuestros respectivos representados”, dijo Manfred. “De hecho,
Tony me informó la noche anterior por teléfono que no podía
vender la propuesta ni siquiera a su subcomité, por lo que no
avanzaría más ni buscaría una votación de los peloteros ni
nada así, dado que el subcomité había rechazado esto.

Luego me alentó para ofrecer mejoras en la propuesta. Le dije
que yo no iba a a hacer eso, pero que si él podía hacer
cualquier  contrapropuesta,  era  posible  abordar  cualquier
tema”.



La propuesta del sindicato aportaría salarios por un total de
1.730 millones de dólares, más un fondo de 50 millones a
repartir por la postemporada, dijeron fuentes cercanas a ese
plan.

En mis consultas con Rob en Arizona, exploramos un borrador de
pago  prorrateado,  pero  fui  reiteradamente  claro,  en  esa
reunión  y  tras  la  misma,  en  que  aún  hay  varios  temas
significativos de lo que propuso, en particular, la cantidad
de juegos”, dijo Clark.

Es inequívocamente falso sugerir que todo acuerdo tentativo o
que  cualquier  otro  acuerdo  se  alcanzó  en  esa  reunión.  De
hecho, en consultas las últimas 24 horas, Rob presentó una
contrapropuesta  para  más  juegos  que  iba  a  remitir  a  los
dueños. Hemos presentado esa contrapropuesta hoy”.

Tanto las Grandes Ligas como el sindicato proponen iniciar la
temporada el 19 de julio. De acuerdo con los jugadores, la
campaña  debería  terminar  el  30  de  septiembre,  tres  días
después de la propuesta de los dueños.

Los peloteros dicen que los lanzadores y cátchers deberán
reportarse para reanudar los entrenamientos de primavera el 26
de junio. Dos días después deberá hacerlo el resto de los
jugadores.

Ambas partes proponen expandir el uso del bateador designado a
los partidos que involucren a equipos de la Liga Nacional y
ampliar la postemporada a 16 clubes este año.



Otro jugador del Cruz Azul da
positivo por COVID-19
El Cruz Azul informó el jueves que un jugador que el martes
era sospechoso por COVID-19 dio positivo a una nueva prueba y
se  encuentra  aislado  siguiendo  los  protocolos  de  las
autoridades  sanitarias  y  de  la  Liga.

Éste es el segundo futbolista del equipo que da positivo en la
semana. El club mantiene sus nombres bajo privacidad y ambos
son asintomáticos.

El futbol mexicano rebasa los 30 positivos al coronavirus. El
Santos Laguna registró 15, entre ellos el entrenador uruguayo
Guillermo Almada y el guardameta Jonathan Orozco.

El Toluca contabilizó siete, existen dos en los Pumas, y otro
par  en  el  León.  Los  Rayados  de  Monterrey  tienen  uno,  el
argentino Rogelio Funes Mori; los Tigres de la UANL tienen
otro más, el colombiano Francisco Meza, ya recuperado.

El Guadalajara, el Necaxa y el Mazatlán también cuentan con
uno  cada  uno.  En  cuanto  a  directivos,  el  español  Alberto
Marrero, presidente del San Luis, superó la enfermedad al
igual que el presidente de la Liga MX, Enrique Bonilla.

El Cruz Azul, dirigido por el uruguayo Robert Dante Siboldi,
regresó a los entrenamientos en sus instalaciones el lunes
pasado,  después  de  que  los  elementos  de  su  escuadra  se
hicieron pruebas para descartar positivos de COVID-19.

La Máquina, que iba en el primer puesto al cancelarse el
Clausura 2020, tuvo en su primera semana en sus canchas al
uruguayo Jonathan Rodríguez, el chileno Igor Lichnovsky y al
argentino Milton Caraglio, quien superó durante el parón una
fractura en el pie derecho.
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El equipo capitalino aún no realiza altas ni anuncia bajas de
su  plantel,  pero  por  la  crisis  económica  que  dejará  la
pandemia de la COVID-19 no se esperan grandes contrataciones.

La institución que juega en el estadio Azteca ha estado en la
polémica durante este parón de futbol, debido a que Guillermo
”Billy” Álvarez, director general de la Cooperativa dueña del
club, es investigado por las autoridades fiscales mexicanas.

Junto a Álvarez, su hermano Alfredo y su cuñado Víctor Garcés
son acusados por un grupo disidente de presunto lavado de
dinero y de movimientos irregulares en sus cuentas de millones
de dólares.


